
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 12.08.2020
* * *

Presso il ristorante Cacio & Pepe in via Stella di Man n. 45, 38123 Trento (Tn), a seguito di
convocazione inviata a tutti  i componenti, il  giorno  12 agosto 2020 alle ore 20.00 si è
riunito il Comitato FISE Trentino per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale precedente d.d. 06.07.2020
2. Elezioni nazionali: contributo trasferta circoli 
3. Convocazione Assemblea Elettiva Provinciale
4. Annullamento Campionati Regionali Taa Salto Ostacoli
5. Finale Provinciale Progetto Sport c/o Concorso Castelnuovo (Tn)
6. Organizzazione Stage di Campagna per il passaggio al 1° grado d.o.
7. Gara Endurance c/o C.I. Le Lochere
8. Clininc di reining
9. Varie ed eventuali

Alle ore 20.00 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i Consiglieri: Alessandro Cavallaro (streaming), Giovanna Bezzi (streaming), Loredana

Ducati, Loredana Ferrari (streaming), Massimo Caumo e Maurizio Ferrarol (streaming),
Vittorio Cavalieri

 il revisore dei conti dott. Roberto Romanese
Assenti giustificati: Luca Chemolli, Luca Zeni e Romano Niccolini
Assenti ingiustificati:-

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 06 luglio 2020

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 01 giugno 2020.
Non  essendoci  controindicazioni  da  parte  di  nessun  Consigliere,  si  procede
all'approvazione del verbale.
Il Consiglio approva all'unanimità.

* * *
2. Elezioni Nazionali

Il  Presidente  comunica  che  la  Federazione,  per  agevolare  una  maggiore
partecipazione degli  aventi  diritto all'Assemblea Elettiva Nazionale del prossimo 14
settembre, ha previsto con Delibera Presidenziale n. 89 del 22.07.2020 un contributo
straordinario a favore del nostro comitato pari ad Euro 360,36.-, contributo che potrà
essere integrato con le risorse disponibili del Comitato (Vedi Allegato n. 01).
Il  Presidente  chiede  ai  consiglieri  di  verificare  presso  i  circoli,  sia  presidenti  che
rappresentanti di categoria, chi è intenzionato a partecipare all'Assemblea Elettiva in
modo da poter organizzare la trasferta anche mediante il noleggio di un pulmino con o
senza autista in modo da favorire al massimo la partecipazione.
La Vicepresidente Bezzi si impegna a richiedere un preventivo in tal senso.
Sarà  inviata  richiesta  ai  circoli  per  verificare  la  loro  intenzione  a  partecipare
all'assemblea elettiva ed in funzione di questo si valuterà come organizzare la trasferta
e quale sarà quindi il contributo integrativo a carico del comitato.
Il  Consiglio  all'unanimità  approva,  rimandando  l'impegno  di  spesa  alla  successiva
verifica  del  numero  di  aventi  diritto  al  voto  che  intendono  recarsi  a  Roma  e  del
preventivo per il noleggio del pulmino con o senza autista.

* * *
3. Convocazione Assemblea Elettiva Provinciale

Il  Presidente  chiede  ai  consiglieri  presenti  quando  potrebbe  essere  convocata



l'Assemblea Elettiva Provinciale, considerando anche che le norme del Coni hanno
stabilito che dovranno essere indette entro il prossimo 21 marzo 2021.
Dopo ampia discussione, anche in considerazione che l'attuale consiglio è stato eletto
da  nemmeno  due  anni,  si  è  valutato  l'opportunità  di  indire  le  elezioni  dopo
l'approvazione  del  bilancio  2020  e  quindi  nel  prossimo  mese  di  febbraio,
successivamente alla cena del cavaliere 2020 da organizzare verso fine gennaio (date
proposte sabato 30 gennaio o sabato 6 febbraio 2021).
Si è pertanto deciso di indire le elezioni per il prossimo 8 febbraio 2021, in modo da
consentire anche alle due nuove associazioni affiliate nel corso del corrente anno in
data 27.01.2020 di maturare il diritto di voto ai sensi dell'art. 18 comma 5 dello Statuto
Federale.
Si da mandato al Presidente per mezzo dell'ufficio di segreteria di predisporre tutta la
documentazione necessaria per indire le elezioni.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
4. Annullamento Campionati Regionali Taa Salto Ostacoli

Il  Presidente,  come  peraltro  già  anticipato  verbalmente,  conferma  che  sono  stati
annullati i Campionati Regionali di Salto Ostacoli che sisarebbero dovuti tenere nel
prossimo week-edn 14-15-16 agosto presso le strutture di Prati di Vizze – Vipiteno.
Durante la riunione tenuta a Bolzano lo scorso 4 agosto con la delegata Alto Adige
Ticcò ed i presidente del comitato organizzatore, a seguito delle nuemrose defezioni di
circoli soprattutto dell'Alto Adige con un numero di iscritti risicato (circa 40 binomi) è
maturata la decisione da parte del comitato organizzatore di annullare l'evento.
Il Presidente comunica che al momento dell'annullamento erano già state ordinate i
materiali per le premiazioni (medaglie e coccarde) che per quanto possibile saranno
recuperati per i prossimi eventi.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
5. Finale Regionale Progetto Sport c/o Concorso Castelnuovo (Tn)

Il Presidente ringrazia di cuore il Comitato Organizzatore del Concorso Classe C di
Castelnuovo (Tn) che si terrà il prossimo 30 agosto chiedendo al Consigliere Caumo
di inoltrarli a tutti i componenti dello staff dell'A.s.d. Amici del Cavallo: il Concorso ha
già  registrato  il  sold-out  in  quanto  ha  già  superato  ad  oggi  i  100  iscritti,  numero
davvero notevole per la nostra piccola realtà.
Il  Presidente,  nel  confermare  che  all'interno  del  concorso  è  prevista  la  finale
provinciale del Progetto Sport, ricorda che le premiazioni di queste categorie sono di
competenza del Comitato e quindi dovranno essere ordinate velocemente le relative
medaglie ed i materiali per le premiazioni.
Per velocizzare il tutto il Presidente chiede al Consigliere Caumo di fare da tramite con
l'Associazione  per  richiedere  alla  segreteria  del  concorso  numero  e  categorie  del
progetto sport da premiare: visti i tempi ristretti le medaglie/coppe/coccarde saranno
richieste al  fornitore locale per un importo stimato di  circa 200,00.-  Euro, mentre i
materiali  per  le  premiazioni  saranno  ordinati  presso  la  Selleria  di  Trento  con  un
importo stimato nell'ordine dei 400,00.- Euro.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di spesa n. 12/2020 d.d. 12.08.2020.

* * *
6. Organizzazione Stage di Campagna per il Passaggio al 1° grado d.o.

Il Presidente comunica che è arrivata la richiesta da parte della delegata Alto Adige
Ticcò circa l'eventualità di organizzare da noi uno stage di Campagna per il passaggio
al 1° grado discipline olimpiche in quanto sul loro territorio non sono presenti strutture
idonee. In considerazione che lo stesso stage organizzato lo scorso anno presso il
circolo ippico Le Lochere di Caldonazzo era stato molto apprezzato, ha dato la propria



disponibilità ad organizzarlo per la fine di settembre/inizio ottobre.
In considerazioni dei costi elevati di organizzazione, è stato proposto alla delegata Alto
Adige di organizzarlo assieme suddividendo i costi: il contributo di organizzazione al
circolo per il fermo attività pari ad Euro 600,00 saranno a carico della Delegazione Alto
Adige, mentre i costi del tecnico e di scuderizzazione dei cavalli saranno a carico del
Comitato  Trentino.  Le  quote  di  iscrizioni  e  scuderizzazione  come  da  programma
saranno invece incassate dal Comitato Trentino in quanto comitato organizzatore a
copertura parziale dei predetti costi.
Per detto stage il Presidente comunica di aver contattato, diversamente dallo scorso
anno anche una turnazione dei  tecnici  che permetta  anche una maggiore crescita
degli allievi locali, il tecnico Federale Andrea Mezzaroba che ha dato la disponibilità
per organizzare lo stage in data 2, 3 e 4 ottobre, date per cui ha poi dato disponibilità
anche  il  circolo  Ippico  Le  Lochere.  Considerando  il  periodo  che  prevede  una
diminuzione delle ore di luce il Presidente comunica che è opportuno ridurre il numero
massimo di partecipanti rispetto allo scorso anno da 20 a 16, mentre il numero minimo
di 10 iscritti per l'organizzazione dello stage sarà mantenuto (Vedi Allegato n. 02).
In linea di massima considerando un numero di iscritti pari a 10 (incasso pari ad Euro
1.500,00.-) ed i costi per il noleggio dei box (circa 1.800,00 Euro) e le diarie e rimborso
spese del tecnico federale (euro 900,00 per diarie giornaliere oltre circa 500,00 Euro
per rimborsi spese di trasferta, vitto ed alloggio) si ha un costo per il comitato pari a
circa 800,00.- Euro.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di spesa n. 13/2020 d.d. 12.08.2020.

* * *
7. Gara Endurance c/o C.I. Le Lochere di Caldonazzo

Il Presidente comunica che dopo numerosi incontri con gli uffici provinciali competenti
(polizia amministrativa, servizio veterinario, ecc.) e con gli Amministratori del Comune
di Caldonazzo, è stata concessa da quest'ultimo l'autorizzazione ad organizzare una
manifestazione di endurance in date 29-30 agosto 2020 presso il  Circolo Ippico Le
Lochere A.s.d. di Caldonazzo come da programma che si allega (Vedi Allegato n. 03),
gara valida anche come III Tappa del Trofeo Endurance Triveneto Alpe Adria 2020.
La manifestazione sarà organizzata nel  rispetto delle vigenti  normative sanitarie  in
materia di contenimento della diffusione del virus COVID-19 nel pieno rispetto delle
linee  guida  per  l'organizzazione  di  manifestazioni  di  endurance  redatto  dalla
Federazione Italiana Sport Equestri in data 10 giugno 2020 e ss. mm. ed approvato
dal  ministero  dello  Sport  che  prevede  che  la  manifestazione  sia  a  porte  chiuse
(controllo  accessi  al  campo gara e limitati  ai  soli  atleti  ed  addetti  ai  lavori,  niente
pubblico, partenze ogni 3 minuti dei cavalieri, distanziamento sociale, ecc.).
In quanto di competenza del Comitato sono già stati nominati i presidenti di giuria, sig.
Davide Gobbo, ed il presidente della commissione veterianari, dott. Paolo Lanzi, le cui
diarie ed i rimborsi spese, come da regolamento endurance in vigore, saranno a carico
del Comitato, per una spesa stimata di circa 800,00.- Euro.
Il Presidente comunica che l'Associazione Circolo Ippico Le Lochere (Tn) ha chiesto
un  contributo  per  l'organizzazione  dell'evento  a  parziale  copertura  delle  spese  da
sostenere anche considerando la necessità di dover noleggiare circa 25/30 box (costo
stimato di circa 2.000,00.- Euro) per far fronte alle richieste degli utenti del concorso e
viste le restrizioni imposte dalle attuale situazione legata all'emergenza sanitaria ed ai
conseguenti obblighi, restrizioni ed adempimenti imposti ai comitati organizzatori dei
concorsi  (manifestazioni  a porte chiuse senza pubblico,  controllo  accessi,  assenza
ristorazione,  ecc.).  Il  Presidente,  oltre  ai  rimborsi  dovuti  da  regolamento  per  il
presidente  di  giuria  e  per  il  presidente  della  Commissione  veterinaria,  propone  di
riconoscere  un  contributo  di  Euro  1.500,00.-  a  parziale  copertura  dei  costi  di
organizzazione  (segreteria  ufficiale  concorso,  ambulanza,  box,  ecc.),  oltre  alla



fornitura delle coccarde e di materiale di selleria disponibile per le premiazioni come
già previsto per gli altri concorsi realizzati in provincia  per un ulteriorecosto di circa
Euro 200,00.-.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di spesa n. 14/2020 d.d. 12.08.2020.

* * *
8. Clinic reining

Il  consigliere  Maurizio  Ferrarol  comunica  che  è  intenzione  del  settore  reining
organizzare  a  breve  un  clinic  di  reining  aperto  anche  ai  tesserati  degli  enti  di
promozione  sportiva  presenti  sul  territorio  (A.S.I.,  Fitetrek  Ante,  ecc.)  in  modo  da
avvicinarli al mondo del reining e quindi cercare di fidelizzarli alla nostra federazione. Il
programma e la location del clinicc sono in corso di definizione.
Per tale clinic il comitato stabilisce, vista la valenza dell'iniziativa che potrebbe portare
nuovi tesserati ed aprire ai numeri presenti sul territorio attualmente in forza degli enti
di promozione, di assegnare un contributo a fondo perduto per la sua organizzazione
pari ad Euro 1.500,00.-.
Il Presidente, chiede di far pervenire al Comitato il programma del clinc, in modo da
poterlo approvare ed inviare ai circoli.
Il Consiglio all'unanimità approva la delibera di spesa Nr. 15/2020 d.d. 12.08.2020.

* * *
9. Varie ed eventuali

 Collegamento con Presidente Federale Marco Di Paola
Nel  corso  della  riunione  del  Comitato  si  è  collegato  da  remoto  il  Presidente
Federale  Marco  di  Paola  per  un  saluto  ai  membri  del  Comitato.  Durante  il
collegamento il Presidente Marco di Paola ha ringraziato tutti per lo sforzo profuso
sul territorio per la promozione del nostro sport.

 Stage dressage 20-21 agosto
Il  Presidente comunica  che,  nonostante questo sia  completamente gratuito  per  gli

allievi, sono pervenute solo 11 iscrizioni per lo stage federale del prossimo 20-21
agosto. Si  scusa se l'organizzazione dello stesso è avvenuto senza considerare
tutte  le  esigenze dei  circoli,  ma ricorda che la  proposta  di  organizzazione e  le
specifiche federali dello stesso erano state anticipate ai membri del consiglio già lo
scorso novembre a seguito  della  nota pervenuta dalla  federazione che appunto
prevedeva la possibilità di organizzare degli stage sul territorio della disciplina, con
costi  del  tecnico  e  del  giudice  di  riferimento  per  il  primo  stage  a  carico  della
federazione centrale. Chiede per il futuro una maggiore collaborazione, verifica e
critica delle proposte e delle decisioni assunte.

 Esame da privatista per tecnici di equitazione di campagna
La vicepresidente ricorda che nonostante un po' di confusione con gli uffici federali
per il fatto che le iscrizioni possono essere inviate anche direttamente solo a loro , i
numeri dei pre-iscritti ha superato le aspettative, oltre 30 complessivi di cui quasi 20
della  nostra  realtà:  a  breve  si  provvederà  ad  organizzare  un  incontro  con  gli
aspiranti  tecnici  locali  per  dare  loro  delle  indicazioni  sia  per  la  preparazione
dell'esame sia per ricordare gli  adempimenti  da rispettare pèer essere ammessi
all'esame (pagamento, invio tesina, ecc.).

* * *
Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 22.30.

firmato firmato
IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO

Martino Bridi Loredana Ducati


